

Saint-Jean-de-Thouars. « À l'Assec, l'union fait la force »

Entre mars 2024 et février 2025, l'Association solidaire de service à l'économie collective a permis l'achat de fuel à un prix au litre inférieur à celui affiché.



Le bureau de l'Association solidaire de service à l'économie collective (Assec), de gauche à droite : Bernadette Planques, Christian Rabin, Michel Barot, Jacques Renault, Freddy Guénéchault et Gérard Chevalier.

[Courier de l'Ouest](#)

Publié le 19/02/2025 à 05h00

L'union fait la force. Quand le litre de fuel était vendu 1,37 € l'hiver dernier nous avons obtenu d'un fournisseur 1,05 €. Pour une commande de 1 500 litres, l'Assec permet de réaliser une économie comprise entre 130 et 180 €. De plus, le prix est unique dès 500 litres commandés, commente Michel Barot, président de l'Association solidaire de service à l'économie collective (Assec). L'association a précommandé 382 100 litres de fuel supérieur ou de fuel ordinaire, à un prix inférieur de 8, 10 ou 12 centimes que le prix affiché.

Le professeur à la retraite a consacré beaucoup de temps pour créer un site qui gère à la fois la communication avec les adhérents et les fournisseurs et, surtout, l'enregistrement des précommandes. Il commente : J'ai élaboré des fichiers pour une utilisation simplifiée par un membre du bureau et un tout nouveau bénévole qui veut nous rejoindre.

Le site est exceptionnellement en dérangement. Michel Barot explique : C'est la conséquence de problèmes que nous essayons d'identifier. Dans l'attente, les adhérents qui veulent communiquer avec l'Assec peuvent prendre contact par téléphone aux numéros habituels.

« On nous fait un mauvais procès »

Bernadette Planques, vice-présidente, Jacques Renault, trésorier, Christian Rabin, secrétaire, Frédy Guénéchault et Gérard Chevalier essuient parfois les reproches de contribuer à l'exploitation des sources d'énergies fossiles nocives pour la santé humaine. On nous fait un mauvais procès. Depuis 2013 nous avons constaté un renouvellement important de nos adhérents. Pour la dernière période nous en avons perdu 31 et accueilli 41 nouveaux, soit un solde positif. Pour rappel nous étions plus de 400 en 2019. Beaucoup de personnes, y compris dans notre équipe de bénévoles, ont fait le choix de la pompe à chaleur ou du gaz mais, dans une conjoncture économique difficile, l'Assec permet à ceux ou celles qui se chauffent avec le fuel de moins dépenser, conclut Michel Barot.

Contact : 06 52 50 00 76 ou 07 81 64 08 54